

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis untuk Mempertahankan Ketertiban dan Keamanan

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Oct 24, 2023 - 14:36



Polsek Kalapanunggal
-6,80686, 106,65427, 716,0m
24/10/2023 09:37:59

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis untuk Mempertahankan Ketertiban dan Keamanan

Kalapanunggal, 24 Oktober 2023 - Hari Selasa pukul 09.30 WIB, Polsek Kalapanunggal dengan penuh semangat melaksanakan kegiatan patroli dialogis

dalam upaya memelihara ketertiban dan keamanan di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, yang meliputi Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Kegiatan patroli dialogis ini melibatkan personil terpilih, yaitu Aiptu A. Fauzie dan Aipda Rachmat. S. Mereka menjalankan patroli ke berbagai lokasi strategis, termasuk tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, dan daerah rawan kriminalitas, serta objek vital yang perlu mendapatkan perhatian khusus.

Dalam rangka menjaga situasi aman dan kondusif, personil Polsek Kalapanunggal memberikan himbauan kepada masyarakat sekitar, antara lain:

1. Mendukung upaya Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan kejahatan lainnya guna menjaga keamanan lingkungan.
2. Mengajak warga untuk aktif berperan serta dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungannya masing-masing.
3. Mensosialisasikan langkah-langkah pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan mengingatkan masyarakat untuk tidak tergiur oleh ajakan yang berpotensi ilegal terkait pekerjaan di luar negeri. Jika ada informasi mengenai penampungan Tenaga Kerja Indonesia (TKI) ilegal, masyarakat diharapkan segera melapor kepada pihak kepolisian.
4. Memperkenalkan layanan online Kepolisian melalui Aplikasi SUPERAPP Presisi, sebagai upaya modernisasi pelayanan keamanan.
5. Menginformasikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Hingga saat ini, situasi dan kondisi wilayah Kalapanunggal tetap dalam keadaan aman dan terkendali. Polsek Kalapanunggal terus berkomitmen untuk menjaga ketertiban serta keamanan dalam lingkungan masyarakat, dan memastikan bahwa warga merasa aman dan nyaman.